



CEDIDA

GRANDES Y CHICOS PEDALEARON POR LA TETERA Y ALREDEDORES.

Liceo Comercial organizó gran cicletada en Quillota

La primera Cicletada Familiar organizada por los estudiantes del Liceo Comercial de Quillota para celebrar sus 50 años, superó todas las expectativas en cuanto a la cantidad de inscritos. Fueron 120 pedaleiros los que pudieron disfrutar de una atractiva jornada de deporte al aire libre.

El municipio de Quillota prestó valioso apoyo a través de la Dirección de Deportes y la Oficina de Seguridad Pública, en una prueba ciclista que además contó con resguardo policial. También fueron importantes para el éxito de esta cicletada los clubes MTB Quillota y Rutereros MTB Quillota, que fueron los encargados de colaborar con su expertiz en el control del pelotón a lo largo de toda la ruta, demostrando que cuando se logra aunar esfuerzos particula-

res, la comunidad deportiva es la gran beneficiada.

El exalumno del establecimiento e instructor de zumba Miguel Jorquera, realizó una mini clase de baile para que el más de centenar de pedaleiros inscritos quedaran preparados físicamente para el recorrido.

Los encargados del Club MTB Quillota dieron las instrucciones de seguridad para no tener incidentes en la ruta, y luego de eso, desde el frontis del Liceo Comercial se dio la partida. El circuito atrajo a muchos de los participantes, pues consideró pasos por los sectores de La Tetera y San Isidro, para llegar al frontis del Regimiento Granaderos. Ahí había un punto de hidratación, break necesario para hacer el camino de vuelta hacia el mismo recinto del Liceo Comercial. 🌱